



El Presidente Gabriel Boric abraza efusivamente a la exministra Maya Fernández, al reencontrarse en el cambio de mando de la Marina.

En comisión investigadora: Visan lapidario informe contra Boric por fallida compra de casa de Allende

El documento alude al Presidente, en orden a avalar la “impunidad política”.

RIENZI FRANCO

La comisión investigadora por la fallida compra de la casa del expresidente Salvador Allende aprobó un lapidario informe de la oposición contra el rol del Gobierno en la frustrada operación que consideraba cerca de \$1.000 millones.

A su vez, se rechazó otro documento del oficialismo que era más benevolente, redactado por Raúl Leiva (PS).

El texto visado apunta directamente al Presidente Gabriel Boric, al indicar lo que califica como el “intento explícito del mandatario por eximirse de responsabilidad, sosteniendo que desconocía las potenciales inhabilidades constitucionales que rodeaban la adquisición”.

La fracasada adquisición resultó con la destitución de la senadora Isabel Allende, hija del fallecido presidente; la salida de las ministras de Defensa Maya Fernández (nieta de Allende) y la de BB.NN. Marcela Sandoval, entre otras.

El informe desestima lo señalado por el Gobierno, al intentar deslindar responsabilidades políticas al Congreso, por supuestamente haber aprobado los recursos para la compra; y establece que el “Presidente Boric, en pro de la impunidad política, señala al Congreso, en su oficio de respuestas, que desconoce el texto expreso de la Constitución, cuestión inaceptable comprendiendo el rol del jefe de Estado en el entramado institucional”.